

- 発行所 前進社関西支社  
〒532-0002  
大阪市淀川区東三国6-23-16  
(振替 00970-9 151298)
  - 発行人 佐藤一
  - 第1・3木曜日発行
  - 200円(本体182円)
  - 定期購読 購読料(送料別)  
1月 400円(送料 188円)  
半年 2,400円(送料 1,128円)  
1年 4,800円(送料 2,256円)

革命的共産主義者同盟再建協議会 <http://miraikakukyodo.jp/>

# 参院選 生活苦と軍事費増大 打破を



多くの聴衆を集めて街頭演説をおこなう れいわ新選組山本太郎  
代表（6月28日、大阪市内）

# 東京は山本太郎 比例はつじ恵らを

# 憲法改悪、原発推進の岸田政権

7月10日に投票。参院選が6月22日始まり、全国で激戦が闘われている。立派の屈服に支えられて高支持率の岸田政権だが、物価高・生活苦、戦争準備の政治が渦巻いている。選挙に勝てば、軍事費2倍化と憲法改悪へのシフトを敷こうとする権を許してはならない。核武装・憲法改悪の水先案内人の維新も同罪だ。生活苦から戦争への道を阻止する総決起で、れいわ・社民党らの山本太郎、つじ恵、伊波洋一、相福島みずほらを押し上げ、強権政治に痛打を与えるよ。(2、3面に推薦候補)

右には怒り  
する岸田政  
の解放と、  
崎佐和子、

集団的自衛権の行使をして「敵基地攻撃」をおこなうことを認めた。中国や朝鮮民主主義人民共和国を敵国として「敵基地攻撃」のミサイルを配備したり、アメリカが戦争する相手国すべてに、日本が生制攻撃することになる。世界に武力行使を宣言するものだ。6月29日岸田はNATO首脳會議に日本の首相として初参加し、欧米帝と連携を強めた。

緊急事態条項は、緊急時に立法権を国会から内閣に移すもので、内閣は法律と同一の効力を有する政令を制定することができる。ナチスの全権委任法と同じで、内閣による独裁化を招く危険なものだ。コロナも大災害も緊急事態条項は必要ない。

所から2020年に469カ所に半減された結果だ。医療費削策をやめ、医療費を額し、保健師、医師、看護師を増やし、公的病院を増やし、誰もが早期治療を受けれるよう医療体制充実すべきだ。「内感染症危機管理庁」「日本版CDC」で医療逼迫は解決しな

は せ が 両国 の 金利 差が 開き て は 安 に なっ て い る。

止、 は 増 減 た 2% の 物価 上昇 を 始めた が、 利上げ でき ま い。アベノミクスで 政府は 大量 に 国債を 発行 し、 日銀が 買い入れて きたが、 金利を 上げ ば、 国債の 利払いが 増え 国家財政が 一 気に 深刻 に なる とい う 問題 が ある。国債の 金利 が 1% 上昇 した 場合 い。 25 年度の 元利 払い は も 増える (財務省の 計算)。アベノミクスは 格差・貧困を つくり

は試験はう利害深増れて行政は過ぎ 円

所から2020年には469カ所に半減させた結果だ。医療費削減策をやめ、医療費を増額し、保健師、医師・看護師を増やし、公立・公的病院を増やし、コロナに罹っても、誰でもが早期治療を受けられるように医療体制を充実すべきだ。「内閣感染症危機管理庁」や「日本版CDC」では医療逼迫は解決しない。

### 賃上げ、消費税廃止、富裕層に増税を

日本の実質賃金は30年間下がっている。1995年から2020年にかけて日本の名目賃金は4・2%減少、この間消費者物価は4%上昇し、実質賃金は約8%減少した。欧米・韓国などでは同期間の賃金上昇率が物価上昇率を上回り実質賃金が大幅に上がっている。

円安と資源・原材料高により4・5月連続で物価が2%以上あがり、暮らしを直撃している。食料は4%、工

両国の金利差が開き所安になっている。日銀が目標としてきた2%の物価上昇を超えたが、利上げできなかっただけだ。アベノミクスで政府は大量に国債を発行したが、金利を上げれば、国債の利払いが増える。国債の金利が1%上昇した場合、255年度の元利払いは想定よりも3兆7千億も増える（財務省の試算）。アベノミクスは格差・貧困をつくり経済成長なきインフレを引きおこしている一刻も早くやめなければいけない。

労働者の賃金を上げ、コロナ禍には補償が必要だ。最低賃金を1500円にし、消費税は廃止に。非正規雇用労働者を正規化し、労働者派遣を廃止し、直接雇用に。法人税増税、所得税の累進課税や金融所得課税の強化を。これらへの怒りの声を背景に、参院選で自由民主党に痛打を。

並、横、直、雇賃を賣上され。レ、は試値は「利潤深増れて行政は超さ



# 比例のつじ恵 全国行脚

旧民主党崩壊のつじ恵の全国行脚



地元尾崎で丸尾牧県会議員の支援第一声(6月23日、尼崎市内)

昨年衆議院議員選で惜敗したつじ恵は、今次参議院選に全国比例で立候補した。

高齢、団塊の世代。れいわ新選組で最も立候補した。

1967年10・8羽田揚と挫折の中、10年後に司法試験に合格し弁護士に。

その後は反権力の弁護士を続けるが2003年に政治の変革をめざし、民主党から衆議院選挙に挑戦、比例復活

1967年10・8羽田揚と挫折の中、10年後に司法試験に合格し弁護士に。

その後は反権力の弁護士を続けるが2003年に政治の変革をめざし、民主党から衆議院選挙に挑戦、比例復活

## 岸田をひきずりおろそう

6・19 国会議員会館前行動

6月19日午後、衆議院第二議員会館前を中心にして「参院選勝利！ロシアのウクライナ侵略反対！」即ち主催者あいさつ

小川義和共同代表が主催者あいさつをおこなった。

野古新基地建設中止！

時撤退！改憲発議反対！軍拡やめろ！辺境争いなどいのちを守れ！6・19国会議員

裁判決で「津波の規

任を問う一昨日の最高

裁判所を一つでも減らすこ

とが「骨太の方針」へ

まつた。主催は、「戦争させない・9条壞す

争委員会」と「安倍9

行委員会」と「元老院

を覚える。無責任な原

行推進にNOの声を」

改憲と軍拡にNO

社会民・福島瑞穂参

葉玲氏は「私は二つの

ジャーナリストの志

岸田を引きおろせ

闘争で殺された山崎博で当選。09年2期目の当選。2012年の消費税をめぐる激しい党と全国を行脚する。首先NHKの国会討論の中継みて、野党の追及も政治活動を続け、鹿児島・沖縄といった地から支援が届く。ま

た現役の大学生からの応援も多い。それは時

代の閉塞を最も敏感に

つじさんの迫力に満ちた演説に魅

るだけの政府答弁にうんざりしていたので、

つじさんも若かったら、つ

じさんみたいに国会で

応援も多い。それは時

代の閉塞を最も敏感に

つじさんの迫力に満ちた演説を聞いて、こち

らが逆に励まされる思

いがした。

つじさんは民主党政

権がなぜもろくも崩壊

つじ恵と書こう。

(編集部M)

2021年にれいわ新選組公認で兵庫8区(尼崎)から立候補。

2021年にれいわ新

内抗争で最終的に民

主党から除名に。

行動の上に、北海道、

鹿児島・沖縄といった

地から支援が届く。ま

た現役の大学生からの

応援も多い。それは時

代の閉塞を最も敏感に

つじさんの迫力に満ちた演説に魅

るだけの政府答弁にう

んざりしていたので、

つじさんも若かったら、つ

じさんみたいに国会で

応援も多い。それは時

代の閉塞を最も敏感に

つじさんの迫力に満ちた演説を聞いて、こち

らが逆に励まされる思

いがした。

つじさんは民主党政

権がなぜもろくも崩壊

つじ恵と書こう。

(編集部M)

主党で繰り返されていない。政権を奪取しても、官僚機構・検察機構の抵抗で座礁した歴史を、れいわが中心となり新しい運動政党開かれた「つじ恵を励ます会」に連れ合いに再び奪取する道筋を具體的に示し、十分に納得してきた。この点について『未来』の分析は甘い！」

つじさんの人柄とど

迫力に満ちた演説に魅

せられた連れ合いは、

「私も若かったら、つ

じさんみたいに国会で

応援も多い。それは時

代の閉塞を最も敏感に

つじさんの迫力に満ちた演説を聞いて、こち

らが逆に励まされる思

いがした。

つじさんは民主党政

権がなぜもろくも崩壊

つじ恵と書こう。

(編集部M)

**この人をこそ！**

一読者(愛知)

本書は、大阪府職員会に登場した著者の維新の会、日本維新的会との闘いの経過と維新批判を通じてめざす世の中の社会のあり方を展望す

るものである。

貴重なものである。

時代から市民運動を経て、昨年秋衆議院選舉でれいわ議員として國

会に登場した著者の維

新政治(大阪維新的会、

2008年3月大阪

府の若手職員向け

ギクシャクし、職員の

自殺者・死者が急に増

えるなど、無関係とは

委縮し、「物言えれば唇

寒し」の空気が蔓延し、

ついで橋下知事への意

見表明が、世論を沸騰

させたことはあまりに

起つた。

維新政治分析では、

「維新は右派だ」とひ

とくべくに言うのは間

違ひであり、「維新は

革新・リベラルでもあ

る」としている。スエ

的存続という性格。こ

の辺は異論もあるかも

しれない。

さらに、宣伝戦とし

てリベルタル・右派双方

の支持を狙う手法とテ

レビでの露出という空

中戦と維新の地方議員

が路地裏で地上戦を展

開するという両面作戦

と分析している。

特に大阪府・市とい

う地方自治体の首長を

掌握して維新政治を目

に見えるようを使って

いることも大きい(テ

レビに出過ぎている)。

維新政治は上級国民

の利益を代表する政党

でありながら庶民や労

働者の利益を代弁して

いること。雇用不安定

の問題を抱いていた

いるが始まった。





## セックスワーク論批判 ①

# 立憲民主党候補が売春奨励

石川 由子

### 買売春を奨励する 立憲

今回の参議院選挙に立憲民主党の全国比例投票で要友紀子氏が名を連ねている。この人物は「セックスワーク派」と呼ばれる買春肯定派である。いや要氏は積極推進派といふべきかもしれない。売らないはワタシが決める売春肯定宣言」ポット出版 2000年)である。

セックスワーク派の中にある人たちは、差別とたたかう論のよう見える。確かに性産業に従事している女性たちの労働環境は良くならない。深刻な性被害が極くならなければならぬ。しかし、要氏の主張は、主たる主張は「セックスワーク」を肯定し、「性産業」を肯定する」と国を断罪した。

今後大都市での判决が続く。仙台地裁は7月27日、横浜地裁は10月19日。大阪高裁は年内に審理し来年3月まで保証基準の設定は専門審議会の検討をふまえておこなってきたのに、今回引き下げる。地裁判決は、今後に与

「買賣春は一般的の労働と同じ労働である。性産業の中にある人たちは、差別の刻印リスティグマを取り除け」と主張している。一見場所そうではない。わざわざ「私(要友紀子氏)も含めたコミュニティ」とは、風俗店の経営者、風俗ビルのオーナー、女性に借金を背負わせ風俗に追い小化されなければならない。ホストクラブの経営者、風俗店の宣伝を担う広告屋、アダルトビデオ(以下AV)メーカーが国会議員にならぬことだ。

要氏の主張はさらには「ヨーロッパのよ

い浮かべるが、彼女の主張は「女性差別」である。「女性差別」である。むしろかつての彼女的主要敵はまるで元セックスワーク

業に従事している女性たちの労働環境は良い。深刻な性被害が極くならなければならぬ。しかし、要氏の主張は、主たる主張は「セックスワーク」を肯定し、「性産業」を肯定する」と国を断罪した。

今後大都市での判决が続く。仙台地裁は7月27日、横浜地裁は10月19日。大阪高裁は年内に審理し来年3月まで保証基準の設定は専門審議会の検討をふまえておこなってきたのに、今回引き下げる。地裁判決は、今後に与

な支援をし、それを受したことになってしまい、あらゆる被害(人)と買春を肯定してしまった。被害者の多くが移民、黒人、アジア人の女性だ。女性を

貧困に追いやり、さらには、その貧困を食い物にする買春企業が大手を振って、女性を擁護している。「ポルノ買春」は、元セックスワーク

業になれると言葉巧みにラビアアイドルや女優が、人生を決定するような重大な契約を結ばざるを得ない。契約した以上契約を守らなければよい」と言つていて

いる。確かに素晴らしい要氏の言ふ国会議員の差別を結びつける主張に「上から目線だ!」

しかし、ヨーロッパでは買春が合法化されなければならない。ホストクラブの経営者、風俗店の宣伝を担う広告屋、アダルトビデオ(以下AV)メーカーが国会議員にならぬことだ!」と攻撃をやめ

AV出演強要

そもそもこの業界は若ければ若いほど「商品価値」が高い。人生

がスティグマ」と言いミユニティとはいった

たいのである。一方で要氏が絶対

トビデオ出演被害防

な支援をし、それを受したことになってしまい、あらゆる被害(人)と買春を肯定してしまった。被害者の多くが移民、黒人、アジア人の女性だ。女性を

貧困に追いやり、さらには、その貧困を食い物にする買春企業が大手を振って、女性を擁護している。「ポルノ買春」は、元セックスワーク

業になれると言葉巧みにラビアアイドルや女優が、人生を決定するような重大な契約を結ばざるを得ない。契約した以上契約を守らなければよい」と言つていて

いる。確かに素晴らしい要氏の言ふ国会議員の差別を結びつける主張に「上から目線だ!」

しかし、ヨーロッパでは買春が合法化されなければならない。ホストクラブの経営者、風俗店の宣伝を担う広告屋、アダルトビデオ(以下AV)メーカーが国会議員にならぬことだ!」と攻撃をやめ

た。女性の貧困は、女性へ

な支援をし、それを受

したことになってしま

い、あらゆる被害(人)と買春を肯定してしまった。被害者の多くが移民、黒人、アジア人の女性だ。女性を

貧困に追いやり、さらには、その貧困を食い物にする買春企業が大手を振って、女性を擁護している。「ポルノ買春」は、元セックスワーク

業になれると言葉巧みにラビアアイドルや女優が、人生を決定するよう

重大な契約を結ばざ

る。契約した以上契約を守らなければよい」と言つていて

いる。確かに素晴らしい要氏の言ふ国会議員の差別を結びつける主張に「上から目線だ!」

しかし、ヨーロッパでは買春が合法化されなければならない。ホストクラブの経営者、風俗店の宣伝を担う広告屋、アダルトビデオ(以下AV)メーカーが国会議員にならぬことだ!」と攻撃をやめ

た。女性の貧困は、女性へ

な支援をし、それを受

したことになてしま

い、あらゆる被害(人)と買春を肯定してしまった。被害者の多くが移民、黒人、アジア人の女性だ。女性を

貧困に追いやり、さらには、その貧困を食い物にする買春企業が大手を振って、女性を擁護している。「ポルノ買春」は、元セックスワーク

## 生活保護裁判 東京地裁で勝利 厚労省判断過程に過誤、欠落

6月24日

## おおさか強制不妊手術裁判を傍聴して

6月16日結審 9月22日判決

この日で結審し、判決は9月22日午後2時。

閉廷後、場所を移し

て、報告集会がおこな

れた。最初に弁護団

が先の法廷で述べた内容を再現するかたちで、くりかえした。

大阪聴力障害者協会の大竹会長が、2月大判決、これに対し、裁判所の上告を許さず、5月10日に「優生保護法

が違反する」と国を断罪した。

今後大都市での判决が続く。仙台地裁は7月27日、横浜地裁は10月19日。大阪高裁は年内に審理し来年3月まで保証基準の設定は専門審議会の検討をふまえておこなってきたのに、今回引き下げる。地裁判決は、今後に与

な支援をし、それを受

したことになてしま

い、あらゆる被害(人)と買春を肯定してしまった。被害者の多くが移民、黒人、アジア人の女性だ。女性を

貧困に追いやり、さらには、その貧困を食い物にする買春企業が大手を振って、女性を擁護している。「ポルノ買春」は、元セックスワーク

業になれると言葉巧みにラビアアイドルや女優が、人生を決定するよう

重大な契約を結ばざるを得ない。契約した以上契約を守らなければよい」と言つていて

いる。確かに素晴らしい要氏の言ふ国会議員の差別を結びつける主張に「上から目線だ!」

しかし、ヨーロッパでは買春が合法化されなければならない。ホストクラブの経営者、風俗店の宣伝を担う広告屋、アダルトビデオ(以下AV)メーカーが国会議員にならぬことだ!」と攻撃をやめ



原告たち(6月16日、大阪市)

6月24日、東京地裁(清水知恵子裁判長)は、生活保護基準違引訴訟の原告敗訴の判決を出し、同判決は、生活保護裁判の結果に過誤、欠落があり、裁判権を逸脱していた。法制定時から今まで保証基準の設定は専門審議会の検討をふまえておこなってきたのに、今回引き下げる。地裁判決は、今後に与

な支援をし、それを受

したことになてしま

-The Perspective-

第28号

最新号  
発売中

\*巻頭アピール ウクライナ戦争を機とする岸田政権の軍事大国化・改憲攻撃と闘おう  
\*ウクライナ関連書籍の紹介  
\*総選挙後の維新打倒戦  
\*今日における沖縄解放闘争の戦略的総路線の確立に向けて  
\*H女性差別事件の克服のために  
\*革命的共産主義運動と再建協議会の総括

〈革命的共産主義者同盟再建協議会 理論機関誌〉  
2022年7月 定価(本体1000円+税) Amazonでも購入可 / 「展望28号」で検索



